

3学期の茶華道部 活動報告

【華道部門・茶道部門総括】

3学期は行事などが多く、部活動ができる日数の大変少ない時期でもありました。ですが今年度の3学期は多くの「新しいこと」に挑戦した時期ともなりました。

華道部門ではいつもの剣山ではなく“つぼ”に挑戦したり、**茶道部門**では今まで道具不足でできなかった“炉”や“長板”、“濃茶”のお稽古がスタートしました。今後もますます充実した活動を行っていきます！



↑初釜は長板荘飾りでした

また、両部門の活動は校内だけでなく、校外で実施されるイベントや、校内でも外部の方と関わりながら行う活動に広がりを見せています。

茶道部門は、東京都高等学校文化連盟茶道部門の一員として、種々の研修会や「中央大会・冬の茶会」にも参加しました。それらの活動を普段の地道な稽古を認められ、今年度は“東京都高等学校文化連盟会長賞”を受賞するまでになりました！都庁まで表彰式に出向いた部員の表情は、とても晴れやかで誇らしげでした。



華道部門でも、3月15日に校内で行われた「東京2020オリパラ講演会」に講師としておいで下さったビーチバレーボール選手のみなさんに、生徒を代表して**自作の花束**をお礼にお渡しするという大役を担いました。

